

Hoy, en Córdoba

Bendodo pregunta quién será el enviado de Sánchez a Waterloo para “rendir pleitesía” a Puigdemont y exige que se fije una fecha para “la investidura”

- El coordinador general del PP lamenta que Sánchez y el socialismo estén buscando a un enviado para que se vaya a rendir “pleitesía” a Puigdemont. **“Da igual si es un ministro o un miembro de la Ejecutiva del PSOE. Es Sánchez o persona en quien delegas”**, apunta
- Pone de manifiesto que Sánchez se presentó a las elecciones diciendo que iba a ir a la búsqueda y captura de Puigdemont y la gente se pronunció sobre eso. **“Ahora va a ir a Waterloo al rescate de Puigdemont para decirle que tiene las puertas abiertas y rendirle pleitesía”**, señala
- **“La amnistía es una agresión a la Constitución, al proceso democrático y a la unidad de España”**, asegura
- Manifiesta que **son muchos los socialistas que hablan en público y en privado muy críticos con la amnistía**. “Sánchez sólo distingue su interés personal y para ello está dispuesto a cualquier cosa”, subraya
- Recuerda que Armengol fijó la fecha de investidura de Feijoo al día siguiente de que el Rey le encargara formar gobierno y ahora que le ha tocado a Sánchez no hay ni fecha para la investidura. **“Esto es una obra de teatro más del PSOE, una maniobra dilatoria** para llevar el intento de investidura al final del todo y acercarse lo máximo posible al 27 de noviembre”, reflexiona
- Recuerda que el Partido Popular ha ganado las elecciones en España, con 16 escaños más que el Partido Socialista, “y siempre en España ha gobernado quien ha ganado las elecciones”. **“Estamos asistiendo a una investidura menguante**, que a día de hoy sólo apoyarían, presumiblemente, los 121 diputados socialistas”, apunta

- Critica que **la última palabra trampa del sanchismo para justificar la amnistía es “generosidad”**. “Una amnistía y un referéndum que sólo satisfacen los intereses particulares de Sánchez y de Puigdemont no tiene nada que ver con la generosidad, sino con el egoísmo extremo”, explica
- **Felicita al PP de Córdoba por “el extraordinario trabajo que está haciendo en todas las instituciones donde el Partido Popular tiene hoy más responsabilidad que nunca”**. Donde el PSOE crea problemas, el PP los resuelve. Esto no son dos formas de hacer política, añade